



「生団連ニュースレター」は、国民の生活・生命を守るという使命を追求する生団連の取り組みに関する最新情報を、日頃ご支援いただいている皆様にお伝えしています。

平成28年8月号
国民生活産業・消費者団体連合会

平成28年度 理事会・定時総会・記念講演会・記念パーティ

7月6日（水）ホテルニューオータニにて開催

～ 総会600名、記念講演会650名、記念パーティ1,100名と多くの方にご参加頂きました～

【理事会・定時総会】



議決事項は、平成27年度事業報告と収支決算についてご説明しました。続いて、役員の変更及び企業・団体の代表者交代、そして平成28年度の事業計画と収支予算、会員の異動についてお諮りしました。以上の議決事項について異議なく可決承認され、終了致しました。

【記念講演会】



『人生に効く脳科学』

～脳が創りだす 男女のミゾ、人生の波、時代の風』

株式会社感性リサーチ
代表取締役社長／感性アナリスト

黒川 伊保子 先生

（裏面につづく）

「ご祝辞」



農林水産副大臣
齋藤 健 様



公明党幹事長
井上 義久 様



総務副大臣
土屋 正忠 様



文部科学副大臣
富岡 勉 様

「乾杯」



(左より)
全国消費者団体連合会 河野事務局長 (共同代表)
札幌消費者協会 高橋会長
東京都地域婦人団体連盟 谷茂岡会長
堺市消費生活協議会 山口会長
埼玉県地域婦人会連合会 柿沼会長



参加した皆様は、大いに語り親睦を深めました。

7月度定例勉強会



産経新聞社前ソウル支局長
加藤 達也 先生

7月14日(木)、国際経済研究所との共催により憲政記念館で開催致しました。今回は産経新聞社前ソウル支局長の加藤達也先生に「日韓関係の現在」というテーマでご講演頂きました。

韓国に駐在されていたご自身の体験談から韓国の一般社会の状況まで、時折ユーモアを交えながらの貴重なお話に、ご参加頂いた皆様は熱心に聞き入り、多くの質疑応答がなされました。

8月度の定例勉強会はお休みさせていただきます。9月また多くの皆様のご参加をお待ちしております。

【お問合せ先】

国民生活産業・消費者団体連合会 清水(栄)/佐原 ☎:03-3662-5240 ✉:jimu@seidanren.jp
〒103-0023 東京都中央区日本橋本町3-6-2 小津本館ビル7階 URL: http://www.seidanren.jp/